

Francisco Sogorb reúne a la Corporación municipal de 1976 para celebrar su 40º aniversario junto a los alcaldes de la democracia

30/01/2016



Sogorb ha organizado un acto para conmemorar esta efeméride | Jesús Cruces.

Hace cuarenta años que Francisco Sogorb fue nombrado alcalde de Elda, el 1 de febrero de 1976. Para recordar esta efeméride el próximo lunes se celebrará un encuentro en el salón de plenos del Ayuntamiento de Elda, a las 13 horas, con la asistencia de algunos de los componentes de la Corporación municipal de esa época.

Concretamente, está previsto que a este encuentro asistan los dos secretarios municipales Lorenzo Plaza y Carlos Arteaga, así como la interventora Esperanza Burdeos, que actualmente reside en Santa Pola. También **se ha**

invitado a los alcaldes de la democracia: Camilo Valor, Juan Pascual Azorín, Adela Pedrosa, y la máxima autoridad local en este momento, **Rubén Alfaro.** Es decir "los cinco alcaldes que hay con vida", explica Sogorb, quien ha sido el artífice de este encuentro.

De los dieciséis concejales que compusieron la Corporación municipal en el año 1976, apenas instaurada la democracia en España, quedan con vida ocho: Juan Verdú, Regino Pérez, Camilo Valor, José María Marí, Joaquín Planelles, Efigenio López y Pedro Pérez (cinco de ellos aparecen en la imagen).



Francisco Sogorb fue nombrado alcalde de Elda el 1 de febrero de 1976 | Carlson.

Al terminar el acto, los asistentes celebrarán una comida en la que, sin duda, estarán presentes las anécdotas y recuerdos que todos ellos vivieron en esos años.

Francisco Sogorb fue alcalde de Elda a la edad de 33 años, entre 1976 y 1979, un periodo de tres años que dieron para mucho, ya que "Elda crecía de forma

rápida. Fue una época bonita, en la que mejoró mucho la ciudad, y se hicieron cosas que quedan como el encauzamiento del río Vinalopó, la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social, el Palacio de Justicia, la Comisaría de Policía, el nuevo depósito de agua, los jardines de Cruz de los Caídos, la Plaza de España y Huerta Nueva, las aulas de guardería en Huerta Nueva y Caliu, el inicio de los trámites para la concesión de una emisora de FM, la adquisición de terrenos para la ampliación de la Escuela de Maestría Industrial, así como para crear un gran parque en La Torreta, y para la construcción de nuevos colegios o la puesta en marcha de tres planes especiales de reforma interior, sin olvidar un gran plan parcial industrial, la reparación del grupo Virgen de la Cabeza o el nuevo puente del río Vinalopó, la urbanización de los barrios Caliu y Virgen de la Salud o el o el proyecto de urbanización de la Avenida de Ronda".

Sin embargo, recuerda Sogorb que hay otras cosas que están igual o peor, pues gestiones que él mismo comenzó siguen sin resolverse, como contar una instalación de ITV o el Plan Parcial de La Jaud, entre otras.